



La somme évoquée se chiffre à près de 165 milliards de francs cfa selon les statistiques compilées par l'Organisation internationale des bois tropicaux (OIBT).

Ces chiffres font du Cameroun le principal fournisseur africain de bois aux pays de l'Union européenne, au cours de l'année 2018. En effet, on y a exporté des cargaisons pour une valeur globale de 252 millions d'euros, soit 165,3 milliards de francs Cfa, en hausse de 25% par rapport à l'année 2017.

Ces exportations sont dominées pour une grande part par le bois scié, souligne l'OIBT. Dans le même sillage, on compte aussi les expéditions congolaises, en hausse de 12%, à 79 millions d'euros (51,8 milliards de francs CFA), ensuite devant les exportations malaisiennes (leader avec 519 millions d'euros, soit plus de 340 milliards de francs CFA), gabonaises (près de 107 milliards de francs CFA) et thaïlandaises, toutes en baisse, respectivement de 5%, 5% et 13%.

Dans le détail, sur les neuf premiers mois de l'année 2018, les exportations du bois camerounais vers les territoires de l'Union européenne culminaient déjà à 186 500 tonnes, selon l'OIBT. Cette performance est imputable, à l'analyse, à la redynamisation des exportations vers l'Allemagne, en hausse de 25% à fin août 2018. Sur la même période, on note également une augmentation des exportations camerounaises vers l'Italie (+30%), et dans une certaine mesure vers la Belgique (+5%).